

Salmos del Arcángel Gabriel

224. No mires lo que no debes mirar

1. Bendigo a quienes acogerán en su vida los 22 mandamientos que les he transmitido. Contienen la quintaesencia de la sabiduría de las eras. Han sido dados para la vida presente y para el futuro. En ellos está resumida la experiencia de la evolución con el fin de abrir un camino hacia una nueva etapa y una nueva conciencia humana.

2. Cada uno de mis mandamientos contiene la suma de un gran saber condensado para que el hombre vuelva a unirse con las instrucciones que lo conducirán a la casa de Dios. Esta casa no está fuera de ustedes como un edificio construido para celebrar el estudio y el culto, sino que es el mismo hombre, viviendo en conciencia en todos los pisos de su ser y en armonía con los reinos universales.

3. Cada mandamiento es una etapa, un peldaño de la pirámide. Así, es fundamental estudiar primero el primer mandamiento, elaborarlo en ustedes, hacerlo consciente, hasta que venga a habitar en ustedes, haga su morada en ustedes, se vuelva vivo y actuante en su vida. Entonces es posible pasar al segundo peldaño para recorrer progresivamente toda la ascensión.

4. Si el primer mandamiento no está realizado, no es realmente posible comprender el segundo ni encarnarlo en la verdad. Es una progresión constante que debe culminar en la cima de la pirámide, en el peldaño veintidós.

5. El sexto mandamiento, «No mirarás lo que no debes mirar, por temor a ser poseído», se relaciona particularmente con lo que quiero transmitirles ahora, a través de esta serie de salmos. En este mandamiento hay un aspecto físico, en el sentido de que no se debe posar la mirada sobre lo que no se puede sostener ni transformar en la vida. Esto dice que no debes cargar tu vida con pesos inútiles, ni abrir las puertas de tu ser a mundos que te invadirán, te obsesionarán, te ensuciarán y no sabrás qué hacer con ellos. Es un conocimiento a la vez concreto, práctico y muy sutil.

6. En cuanto posas tu mirada, tu atención sobre algo, en cuanto enfocas tu reflexión sobre un tema particular, atraes hacia ti seres en correspondencia con ese mundo, por las leyes de afinidad, pues lo quieras o no, nada es insignificante. Así, a través de esos procesos sutiles, entras en una especie de invocación y de comunión.

7. Si colocas el cuerpo en ciertas condiciones, naturalmente atraerá ciertos mundos y comenzará a desarrollarlos en ti y alrededor de ti.

8. Al inicio, el hombre solo mira, solo constata algo y busca hacerse una idea. Luego el interés se despierta, aparece la simpatía o la antipatía y el lazo vivo de la comunicación

mágica se teje. El hombre da entonces su opinión, se posiciona, se integra en la historia y utiliza su cuerpo, los órganos de sus sentidos y su inteligencia para reforzar o debilitar la opinión de unos u otros.

9. Sepan que desde el momento en que un hombre ha dado su aprobación, su interés a una idea, le pertenece de cerca o de lejos y deberá aportar la solución, la respuesta. Vuelvan esta sabiduría consciente y comprendan que, muy a menudo, el mundo está constituido como una red para atraparlos y encadenarlos. Son constantemente conducidos a mirar acontecimientos, noticias, proyectos que no se inscriben en su destino y son inútiles para su evolución. Pero esos mundos necesitan su aprobación, su mirada, sus sentimientos para existir y si además se involucran dándoles una forma concreta a través de su palabra, quedan ligados.

10. Piensan que son libres, pero sepan que, una vez han tejido un lazo con algo o alguien, es muy difícil romperlo.

11. Si crean un vínculo con esferas sutiles, espíritus vendrán constantemente para orientar sus pensamientos, sus sentidos, sus percepciones a fin de que siempre los validen y hagan crecer la palabra y la acción que estarán conformes al interés de esos mundos. Por esa razón los grandes sabios del pasado han dicho: « No mires lo que no debes mirar, por temor a ser poseído. »

12. Debes mirar únicamente lo que puedes sostener y transformar en tu vida para conducirlo hacia Dios, es decir, hacia la perfección, la plenitud y la liberación.

13. Todos los días utilizan su inteligencia, su comprensión, sus sentidos, sus órganos, su cuerpo, y deben ser conscientes y vigilantes para desligarse de lo que es mortal y nutrir lo que es inmortal.

14. Si se asocian con lo mortal, crean lazos de afinidad que los conducirán hacia cierto trabajo.

15. Les digo claramente: lo que ustedes llaman las nuevas tecnologías —como la televisión, la radio, Internet, las informaciones, las noticias— constituyen una voluntad que ha sido puesta en marcha para capturarlos y desviarlos de la naturaleza esencial y eterna que vive en ustedes.

Padre Gabriel, ¿cómo vivir hoy en el mundo protegiéndonos de todas esas influencias que nos son impuestas?

16. Deben desarrollar una nueva conciencia, nuevos sentidos de percepción que sean capaces, por un discernimiento sutil, de dejar ese dominio fuera de ustedes.

17. Deben ser activos para crear la Nación Esenia y no dejarse invadir por esos mundos que no conducen a ninguna parte.

18. Deben usar su tiempo para vivir como Esenios y hacer aparecer el mundo de la Luz.

19. Pueden ver y oír esos mundos de las nuevas tecnologías, pero no los dejen entrar en ustedes para fecundarlos, atraparlos ni crear lazos de afinidad con ustedes.

20. No reaccionen con simpatía o antipatía.

21. No compartan un punto de vista en particular, sino concéntrense en aportar el punto de vista universal de la Luz y sean actuantes, activos para colocarlo en la victoria.

22. El punto de vista de la Luz revela que Dios es bondad, sabiduría, belleza... Entonces créate un cuerpo, una vida, un destino a partir de esta verdad, vívela dentro de ti como una evidencia y engendra el mundo del mañana siendo creador a partir de Dios y no pasivo o reactivo ante un mundo vacío de sentido e inteligencia.

23. El hombre es un organismo vivo que está en perpetua actividad. Todo en él se registra, se anima y se vuelve alimento.

24. Si dicen que el mundo es oscuridad, maldad, orgullo, sin conducir esas palabras hacia un alma y una orientación de sabiduría, todos los mundos las oyen y se alimentan, y es el futuro el que se escribe fuera de la sabiduría y de Dios. Entonces el hombre es utilizado, sin saberlo, para dar vida a los mundos de la oscuridad.

25. Les doy una clave: para aparecer y tomar el poder, el gobierno, las inteligencias oscuras se sirven del hombre. Lo vuelven pasivo, vacío de Dios, luego le presentan la necesidad, lo absurdo, la maldad... El hombre, al ver ese mundo, empezará a proclamarlo y será incluso capaz de explicarlo hasta que la multitud diga que no lo quiere. Una ansiedad aparecerá naturalmente y los mundos oscuros aprovecharán para entrar en el hombre y hacer crecer el desorden hasta el miedo, hasta el acto motivado por el miedo. Es ese mundo el que entonces toma el control del hombre, y ya no la fuente del reino y de la presencia de Dios.

26. Desde el momento en que están inspirados y motivados por el miedo, cuando están en la desconfianza, la sospecha, la duda, sepan que han sido fecundados por un mundo oscuro.

27. Entren en la Ronda de los Arcángeles como una protección, un lugar de estudio dedicado a Dios y a sus Ángeles.

28. Abran un espacio sagrado en ustedes para el estudio y el servicio.

29. Practiquen el culto de los Arcángeles leyendo los salmos de la Biblia esenia, para crear bajo sus pies una base sólida a través de la cual la inteligencia pueda conducirlos a despertar sus sentidos, su vida interior en la identificación con su ser verdadero, eterno e inmortal.

30. Cuando se conozcan, no solo en el cuerpo y el aspecto mortal, sino en la totalidad de su ser, sabrán lo que necesitan para vivir y nutrir todos los aspectos de su ser. Entonces ya no mirarán lo que no deben mirar.

31. Aquel que busca mira por todas partes, y en eso corre el riesgo de ser atrapado, fecundado y de no poder jamás alcanzar el séptimo peldaño de su ser verdadero.

32. Mis palabras son orientaciones para incitarlos a volverse conscientes de la realidad de los mundos que los habitan y los rodean.